



Le mercredi 22 novembre a eu lieu les qualifications de vitesse en V6 sur 500 m, cet évènement s'est déroulé au Fare Va'a de Faaa.

La catégorie présente aujourd'hui est celle des lycées, avec la participation du Lycée de Taravao, du lycée Samuel Rapoto, du Lycée d'Opunohu, du Lycée de Pajara, du lycée Gauguin, du Lycée de Mahina, du Lycée de La Mennais (CLM), du Lycée Aorai et du Lycée Saint-Donbosco
Ces lycées se sont affrontés pour être qualifié pour la Finale de vitesse.



Le sponsor d'aujourd'hui est l'USSP et c'est grâce à l'USSP que ces phases qualificatives ont pu avoir lieu.

Cette journée a été très dynamique. Le lycée La Mennais, était Représenté par 17 élèves et son enseignant accompagnateur M. KIOU

Lors de la compétition d'aujourd'hui, une centaine d'élèves étaient présente, chaque établissement ayant amené à peu près 24 élèves.

3 courses étaient au programme :

- les course Filles
- les course Garçons
- les courses Mixte (avec obligatoirement 3 filles 3 garçons)



Interview :



« Cette journée s'est bien déroulée. Les rotations entre les équipes étaient un peu longues et il y a eu un manque de gilets dans certains établissements, nous avons dû partager nos gilets. Aujourd'hui, La Mennais n'a pas fait de podium mais on compte bien en faire lors de la finale. Dans cet optique on va essayer d'améliorer les équipes, les élèves devront être plus présents lors des entraînements pour avoir les équipes au complet, on va aussi travailler pour améliorer nos départs et notre synchronisation ».

M. KIOU Ludovic, professeur d'EPS au CLM en charge de l'AS Va'a



« Le sponsor de cette journée été l'USSP. La météo a été une préoccupation dans l'organisation de ces courses, nous ne savions pas si nous allions annuler à cause du temps. Parce que nous ne pouvons pas faire ramer des élèves quand on est en alerte orange ou s'il pleut très fort. En ce qui concerne l'organisation, en général, nous n'avons pas eu de grande difficulté à part la rotation des équipages qui a été un peu longue. Ce que nous pouvons retenir de la compétition d'aujourd'hui, c'est que tout le monde a joué le jeu et que tout le monde a vraiment profité de cette journée. J'aimerais revoir cette attitude lors de la finale qui aura lieu le 06 décembre 2023.

M. BAUVIT (responsable de l'organisation de la compétition)

Cette journée a été importante pour tous les jeunes rameurs des différents établissements car elle était qualificative pour la Finale de Vitesse qui se déroulera le mercredi 06 décembre 2023.

A n'en pas douter tous les élèves feront tout pour représenter au mieux leurs établissements lors de la finale et leur objectif sera sans nul doute le titre de champion de Polynésie !

Reporters : TCHAN Teuiariinui, WANE Jason et NARDI Mihinoa, 2^{de} option EPS CLM

S/C PERROY V. Professeure d'EPS, CLM